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17 сессия горсовета Новосибирска: реалии
застройки и жизнь с пылью
В заседании 17 сессии горсовета Новосибирской области 25 мая 2022 года приняли участие 40 депутатов
различных округов. Обсуждали городскую застройку, уборку города от пыли и состояние дорог.

Депутаты рассматривали вопросы о ходе работ по строительству мостового перехода через реку Обь на
улице Ипподромская города Новосибирска.

В самом начале сессии от депутата Сергея Бондаренко поступило предложение уйти пораньше в связи со
школьными последними звонками. На это заявление депутаты отреагировали с нотками юмора. Однако по
мнению Сергея Бойко такое заявление показалось неуместным, мол, все вопросы о градостроительстве
можно обсудить побыстрее, и не очень-то все это и важно.

Далее последовал вопрос о комплексном освоении территории города Новосибирска.

Депутаты прикололись над Светланой Каверзиной за странный вопрос Алексею Кондратьеву по поводу
изменений на участке. “Светлана Викторовна, вообще комиссией коллегиально принимается решение же на
этих вещах, а не лично Алексеем Валерьевичем Кондратьевым. Странно, конечно, но тем не менее” -
выразился Асанцев.

Депутаты говорили о том, что при застройке парков или других территорий высокоэтажками, нужно подумать о
школах и детских садах. То есть обсуждали отклонения от параметров в строительстве. Алексей Кондратьев
ответил, что отклонения минимизированы. Добавили 11 гектар под образовательные учреждения.

Поступило предложение приглашать на обсуждения представителей департамента образования, чтобы
понимать, какие бреши в нехватке школ и детских садов надо заполнить. Мэр Анатолий Локоть поддержал эту
идею. Чтобы не приводить к социальной нагрузке, переполненным школам или детским садам, а также
обеспечить детям безопасный школьный маршрут. Дмитрий Асанцев по-другому отреагировал на эту
проблему и предложил писать каждый раз письмо в департамент образования. Но все мы понимаем, что если
каждый раз отправлять письма, то это затянется на несколько месяцев, а решение будет принято куда
быстрее.

От депутата горсовета Новосибирской области Антона Картавина поступило предложение проводить сессии
не раз в год, а раз в месяц, чтобы затрагивать больше проблем, связанных с застройкой. А также жать на
кнопку не по 100 раз, а всего по 15. Но появились небольшие разногласия между депутатами Антоном
Картавиным и Антоном Тыртышным по поводу реализации этой идеи. Видите ли, слишком муторно каждый
месяц собирать всех на комиссию, а жать на кнопку больше 100 раз нормально.
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По

мнению Сергея Бойко, такие собрания каждый год не совсем уместны. Он яро раскритиковал многие
поставленные вопросы, а также идею проводить кучу голосований в один день.

Он выразился: “Давайте опять смешивать говно и продукты, а потом называть это
комплексным обедом”.

В разделе “разное” обсуждали состояние дорог, их ремонт и уровень загрязнения атмосферы пылью. С марта
2021 года по март 2022 уровень пыли не изменился. В некоторых районах города количество пыли даже
превысило концентрацию прошлого года. Это связано с ремонтом дорог, пояснил Олег Клемешов.

Планируется продолжать борьбу с пылью, проектировать правильно местность и вести работы по очистке
города. Многие говорят, что эта проблема остаётся актуальной и её нужно решать как можно быстрее. Но
будут ли депутаты предпринимать максимум усилий для этого, неизвестно.

Объем дорожных работ в этом году выполнен больше почти на 19%, чем в прошлом. Планируется в 2022 году
отремонтировать еще больше путей за счет областных средств.

Депутаты возмущаются, что зачастую ремонтируют только магистрали, а в отдельных районах на дорогах
остаются дыры и ямы. Олег Клемешов говорит, что выделенных 200 миллионов рублей не хватит на все
запросы, а приоритеты расставляются исходя из состояния дорог и количества трафика. По его словам:



“Ямочный ремонт в Новосибирске еще не завершен”.

Некоторые депутаты, кстати, так и ушли по словам Бондаренко на линейки школьников еще до окончания 17-й
сессии горсовета. Обсуждение качества дорог и очистки города от пыли оказались для них не так важны, как
должны быть.
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